

GILA ROCKET CRUISER KIDS SCOOTER

Hop on and zoom away with the Gila "Rocket Cruiser"! This scooter is no ordinary scooter - it's a cool, flashy ride with lights and a smoke exhaust that will make you the star of the neighborhood.

With its bright red color and foldable design, the "Rocket Cruiser" is easy to take with you wherever you go. The height adjustment allows both small and large children to enjoy the ride.

But that's not all - this scooter is the only one of its kind. With the lights on and the smoke exhaust in operation, you'll have a great experience! The "Rocket Cruiser" is not only a means of transportation, but also a real eye-catcher.

So what are you waiting for? Get ready to conquer the streets with the Gila "Rocket Cruiser" scooter. It's the perfect way to have fun, move around and impress your friends!

Steigen Sie ein und sausen Sie los mit dem "Rocket Cruiser" von Gila! Dieser Roller ist kein gewöhnlicher Roller - er ist eine coole, blinkende Fahrt mit Lichtern und einem Rauchauslass, die dafür sorgen, dass Sie der Star der Nachbarschaft sind.

Mit seiner strahlenden roten Farbe und dem klappbaren Design ist der "Rocket Cruiser" einfach überall hin mitzunehmen. Die Höhenverstellung ermöglicht es kleinen und großen Kindern gleichermaßen, die Fahrt zu genießen.

Aber das ist noch nicht alles - dieser Roller ist der einzige seiner Art. Mit den Lichtern an und dem Rauchauslass in Betrieb bekommen Sie ein tolles Erlebnis! Der "Rocket Cruiser" ist nicht nur ein Fortbewegungsmittel, sondern auch ein echter Hingucker.

Also, worauf warten Sie noch? Machen Sie sich bereit, die Straßen mit dem "Rocket Cruiser" Roller von Gila zu erobern. Es ist der perfekte Weg, um Spaß zu haben, sich zu bewegen und Eindruck bei Ihren Freunden zu hinterlassen!



OPVOUWBAAR VOOR TRANSPORT OF OPSLAG - FOLDABLE FOR TRANSPORT OR STORAGE - ZUSAMMENKLAPPBAR FÜR TRANSPORT ODER LAGERUNG



SPECIFICATIES, KLEUREN EN INHOUD KUNNEN VERSCHILLEN MET DE AFBEELDINGEN OP DEZE VERPAKKING
SPECIFICATIONS, COLORS AND CONTENTS MAY VARY FROM THE IMAGES ON THIS PACKAGING
TECHNISCHE DATEN, FARBEN UND INHALTE KÖNNEN VON DEN BILDERN AUF DIESEM PAKET ABWEICHEN

VOOR MEER PRODUCTEN EN INFORMATIE, BEZOEK:
FOR MORE PRODUCTS AND INFORMATION, VISIT:
FÜR WEITERE PRODUKTE UND INFORMATIONEN, BESUCHEN SIE:

gilatoys.nl

WAARSCHUWING:

VERSTIKKINGSGEVAAR — BEVAT KLEINE ONDERDELEN NIET
GESCHIKT VOOR KINDEREN JONGER DAN 3 JAAR



WARNING! CHOKING HAZARD - SMALL PARTS, NOT SUITABLE FOR CHILDREN UNDER 3 YEARS
ACHTUNG! ERSTICKUNGSGEFAHR - KLEINE TEILE - NICHT GEEIGNET FÜR KINDER UNTER 3 JAHREN



016032023

MADE IN P.R.C.